



Sayōnara Soichiro! Kozuki wechselt zu Viktoria Köln

Von **Christian Jung** - 26. August 2025

Was die Spatzen in den letzten Tagen bereits von den Dächern pfiffen, bzw. 1860-Geschäftsführer Dr. Christian V. Mikro bei MagentaSport vor dem Spiel in Aachen schon angedeutet hatte, wird nun konkret. Eine Woche vor End Sommertransferperiode vermeldeten die Löwen heute einen Abgang aus dem aktuellen Kader. Soichiro Kozuki vom TSV 1860 München und wechselt zu Viktoria Köln. Kozuki kam vor knapp einem Jahr, nach Ende einer achtmonatigen Vertragszeit, an den polnischen Erstligisten Gornik Zabrze, vom FC Schalke 04 zum TSV 1860.

Letzter Treffer im Totopokal

In seinem Jahr bei den Löwen absolvierte der sympathische 24-Jährige 33 Spiele in der 3. Liga (drei im Totopokal) und erzielte insgesamt vier Tore. Zuletzt traf er im Landespokal beim Zweitrundenspiel in Geiselbullach am 12. August. In seinem letzten Ligaeinsatz hatte der Japaner beim Heimspiel gegen Osnabrück, als er in der 72. Minute für Sigurd Haug eingewechselt wurde. Die beiden Auswärtsfahrten nach Essen und Aachen macht Kozuki nicht mit. Aufgrund der Sommer deutlich verstärkten Kaders sah er bei 1860 wohl keine echte sportliche Perspektive mehr. Vor zweieinhalb Jahren schnupperte der in Uji in der Provinz Kyoto geborene Kozuki bei Schalke noch Bundesliga-Luft und erzielte bei einem Testspiel gegen RB Leipzig sogar einen Treffer in Deutschlands Eliteliga.

Kozuki wechselt zu Viktoria Köln

Nun verlässt Kozuki also München und schließt sich Viktoria Köln an, wo er auf die Ex-Kollegen Tim Kloss und R. Schröder trifft, die sich ebenfalls in diesem Sommer von der Isar an den Rhein verändert hatten und in der laufenden Saison bislang durchwachsenen - Saisonstart ihres neuen Vereins mit einigen Einsätzen beteiligt waren.

“Unser Schalke-Japaner”

In Fankreisen wurde Soichiro Kozuki aufgrund seiner ersten Schritte im Profifußball für die Knappen aus Gelsenkirchen liebevoll als “unser Schalke-Japaner” bezeichnet. Der eine oder andere Löwenfan dürfte angesichts des Abgangs eines freundlichen Profis ein wenig enttäuscht sein. Wir wünschen Soichiro alles Gute, viel Glück, sportlichen Erfolg und Gesundheit und Verletzungsfreiheit!

さようなら、宗一郎！

– Der Beitrag wurde um 17:43 Uhr aktualisiert –

0

Artikelbewertung